



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年7月7日 第19号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也



今日は七夕です。低学年教室前には、左の写真のように飾ってあります。「あしがはやくなりますように」「ケーキやさんになれますように」等、願い事が書いてあります。担任の先生方の短冊には、「みんなが笑顔で元気に楽しく過ごせますように」と平仮名で書いてありました。7月からは転入生が入り、全校児童が239名となりました。239名の子どもたちが、笑顔で元気に楽しく過ごせるよう「チーム高瀬」で力を尽くしてまいります。

6年生 今年度初の校外学習

大安場史跡公園見学にチャレンジ！

6年生が大安場史跡公園を見学しました。見学前にも大安場古墳について調べ学習をして出発した6年生は、意欲 <事前の調べ学習> 的にメモをとったり拓本づくりをしたりする姿が見られました。「身近に、中通りをおさめていた人のお墓あることがすごいと思いました。」「社会科の勉強が楽しくなってきました。」等の感想が聞かれました。



<水泳学習がはじまりました>

気温が低い日が続きましたが、ようやく気温も上がり、水泳の学習がはじまりました。プールに入ることを楽しみにしていた子どもたちは、元気に水の中で活動していました。学校だより15号でもお知らせしたとおり、感染症対策をしながら学習をすすめてまいります。



<友達と間隔を開けて水泳にチャレンジ><ビート板の消毒>

<授業紹介>

3年2組国語「俳句を楽しもう」桑名先生

初めての俳句の学習です。声に出して楽しむことをねらいとする学習でしたが、暗唱にもチャレンジしました。子どもたちは、自分が一番気に入った俳句を暗唱し、次々に発表しました。区切りに注意しながら、言葉の調子やひびきを楽しみながら発表する姿、友達の発表を聞き称賛し合う姿が見られました。意欲的に学習に取り組む姿が素晴らしかったです。



<高瀬小学校・高瀬中学校ガイド>



地域とともに開かれた学校づくりが求められている中、高瀬中学校区の保護者の皆様へ役立つ情報を提供し学校に対する理解をさらに深めていただく目的で、高瀬小・中学校の事務職員が協力して作成しました。ぜひ、ご活用ください。学校だより18号でお知らせしましたとおり、今後とも小中連携を推進してまいります。明日は、高瀬中学校の教頭先生をお招きして授業研究会を実施する予定です。

お願い

○ 郡山市では、7月に校地内安全点検の日を設け安全点検や交通安全指導を行っています。校地内で児童が車にひかれて亡くなったという痛ましい事故が発生し2度と繰り返さないように設けられました。

今年度、市内で発生している交通事故は、ほとんどが家に帰ってからの事故です。「飛び出しを絶対にしないこと」「自転車乗車時のヘルメット着用」等、ご家庭でもご指導をお願いいたします。